

*Die in diesem Katalog enthaltenen Angaben wie Zahlen, Berechnungen, Prüfwerte und Daten – mit denen wir unsere Abnehmer bestens beraten wollen – entsprechen dem neuesten Stand der Technik. Sie sind das Ergebnis langjähriger Erfahrungen und Erprobungen.*

*Bei der Lösung schwieriger Fragen stehen Ihnen unsere Techniker jederzeit zur Verfügung.*

*Die Verwendung der Produkte erfolgt außerhalb unserer Kontrollmöglichkeiten und liegt somit ausschließlich im Verantwortungsbereich des Anwenders. Eine Garantie kann im Einzelfall daher nicht übernommen werden. Selbstverständlich gewährleisten wir die einwandfreie Qualität unserer Produkte nach Maßgabe unserer Allgemeinen Lieferbedingungen.*

*Technische Änderungen vorbehalten.*

*Nachdruck, auch auszugsweise, nur mit schriftlicher Genehmigung der KRONTEC Maschinenbau GmbH.*

*All information mentioned within the Catalogue, for example, digits, calculations, test results and data is there to assist our Customers in the best way possible, and are to the latest standard of technology. The information is the result of long term experience and tests.*

*For solutions to difficult problems our team of technicians are at your disposal.*

*The usage of those products manufactured outside of our Quality Control, means liability therefore remains with the user. No guarantee can be given in specific or special circumstances.*

*We guarantee the quality of our products, and our normal delivery conditions apply.*

*Technical alterations are subject to change.*

*Copyright: No reproduction of this Catalogue, either in whole or part, is allowed without the express permission of KRONTEC GmbH.*

*copyright reserved. KRONTEC GmbH*